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たかす議会だより　　　　　　　　　172 号【３】

　

屋
根
の
鉄
骨
部
分
の
更
新
を

し
ま
す
。
指
名
競
争
入
札
に
よ

る
契
約
で
す
。

８
４
２
４
万
円

　

任
期
満
了
に
伴
い
教
育
委
員

会
委
員
の
選
任
に
同
意
し
ま
し

た
。（
新
任
）
任
期
は
４
年
で
す
。

27
万
円

32
万
円
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億
円



たかす議会だより　　　　　　　　　172 号【５】

歳入 歳出

総務費

民生費

農林費

土木費

自主財源

　

自
治
体
の
財
政
規
模
に
対
す
る

収
支
の
割
合
で
す
。
収
支
が
黒
字

な
ら
正
の
数
、
赤
字
な
ら
負
の
数

に
な
り
ま
す
。

　

一
般
的
に
３
〜
５
％
が
適
正
な

範
囲
と
さ
れ
て
い
ま
す
。

総務費

民生費

衛生費

農林費

商工費

土木費
消防費

教育費

公債費

議会費

自主財源
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さん、森田由紀さん、外山裕子さん



たかす議会だより　　　　　　　　　172 号【７】

度
か
ら
は
北
斗
地
区
の
「
花
か

い
ど
う
」
で
も
活
動
し
て
い
ま

す
。
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【10】たかす議会だより　　　　　　　　　172 号

　
　
　

30
年
度
の
防
災
訓
練
は

地
区
住
民
だ
け
で
な
く
全
町
民

を
対
象
に
し
ま
し
た
。
ど
う
備

え
た
ら
よ
い
か
の
講
義
、
グ

ル
ー
プ
ワ
ー
キ
ン
グ
な
ど
を
行

い
、
防
災
グ
ッ
ズ
の
紹
介
も
し

ま
し
た
。
今
後
も
防
災
意
識
の

高
揚
に
努
め
、
重
点
的
な
訓
練

も
し
て
い
く
考
え
で
す
。
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た だ



【12】たかす議会だより　　　　　　　　　172 号

　

今
後
、
受
入
農
家
協
議
会
と

継
承
方
法
・
資
産
評
価
方
法
等

地
お
よ
び
施
設
リ
ー
ス
事
業
の

考
え
は
。
初
期
負
担
が
軽
減
さ

れ
、
早
期
で
の
安
定
経
営
と
将

来
の
規
模
拡
大
に
も
つ
な
が
る

の
で
は
。

を
調
査
・
研
究
し
、
町
独
自
の

経
営
継
承
事
業
を
平
成
30
年
度

中
に
確
立
し
ま
す
。

ジ
ョ
ン
検
討
会
、
受
入
農
家
協

議
会
な
ど
と
連
携
し
、
検
討
し

て
い
き
ま
す
。
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【14】たかす議会だより　　　　　　　　　172 号

い
。
各
町
内
会
館
も
乗
降
場
所

に
指
定
で
き
な
い
か
。
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教
職
員
へ
の
設
置
箇

所
の
周
知
、
使
用
の
共
通
認
識

や
講
習
等
へ
の
参
加
は
。
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たかす議会だより　　　　　　　　　172 号【17】

９
８
８
万
２
千
円

同
所
管
事
務
調
査（
弟
子
屈
町
・

浜
中
町
・
釧
路
町
）に
取
り
組
み

ま
し
た
。

７月の豪雨で冠水した道路（北成地区　18線16号）
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たかす議会だより　　　　　　　　　172 号【19】

鷹栖小５年生　太田悠海くん

　機械がたくさん刈っていたので、昔
の人の大変さを感じました。なぜかと
いうと、機械と５年生で稲刈りをやっ
て、５年生が刈った量は少しでしたが、
機械で刈った量は、５年生の倍以上
だったからです。

クイズの答え・住所･氏名･年齢をお書きのうえ、
郵送、FAX、Eメールでご応募ください。
孔雀草を読んだ感想や、議会へのご意見等も
お書き添えいただければ幸いです。
全問正解者の中から抽選で３名の方に商品券
1000円分をお送りします。（当選者の発表は
発送をもって代えさせていただきます。）前回
は６名の方にご応募いただきました。ありが
とうございました。



【20】

　私は北斗地区に居住して５０年が経ち地域の皆さ
まには何かとお世話になり今日があります。さて鷹
栖町では健康福祉の町として近隣町村・道内でも有
名になり今も進化しております。人口も北野、鷹栖
地区に団地が造成され、一時期は増加しましたが、
今では減少になりつつあります。中央、北成、北斗
地区の減少率は他でも無いぐらいの結果になってお
り、原因は少子高齢化などいろいろあると思います。
　町社会福祉協議会では買物支援等考えております
が、利用者は限られている様です。自己本意の考え
方が多い生活環境になっている様に思われますが、
地域住民同士の和が大事だと考え少人数でも話せる
場所、集会所（公民館）でも利用できると思います
ので月一回ぐらいでも開放してもらい、コミュニケー
ション、会話、室内軽運動体験等を実施を考えてお
ります。老人会では月一回の例会日を定め多数の方
が参加しておりますが、使用料の問題もあり、今後
考える時期に来ております。地域活性化のためにも、
行政・議会の皆様の再度ご検討をお願い致します。

　私は鷹栖町で生まれ育ちました。今は母となり、
小学生の子供が２人います。数年間、町外に住ん
でいたこともありますが、長女が小学校に入るのを
機に鷹栖町に戻ってきました。鷹栖町以外での子育
ても経験し、鷹栖町の子育て支援の良さを身をもっ
て感じる日々です。
　子供達は社会福祉協議会主催の寺子屋や教育委
員会主催の土曜教室「がんばるど！」、他にも水泳教
室やスキー教室など、色々と参加させてもらってい
るのですが、町外の方にそういう機会があることを
話すと大体驚かれ、そして羨ましがられます。習い
事感覚で勉強や運動など出来ないことが出来るよう
になっていくこともあり、子供達もとても楽しいよう
です。親としても勉強等を教えてもらえるという利点
以外にも、学校や家族以外の人と触れ合う機会が出
来るので社交性が身につき、嬉しい限りです。
　これからもどんどん参加させていただき、子供達
にも鷹栖町をもっと好きになってもらえたらと思って
います。

地域活性化のための思索
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